

Porsche beginnt mit der Produktion des Taycan

Nach weniger als zwei Jahren Bauzeit nimmt Porsche die Produktionsstätte für den Taycan am Standort Zuffenhausen in Betrieb. Am Montag beginnt dort die Fertigung der ersten Kundenfahrzeuge. Der erste Elektrosportwagen der Marke wird CO₂-neutral gefertigt. Neben der Verwendung von Strom aus regenerativen Quellen sowie Biogas zur Wärmeerzeugung sind die Produktionsgebäude energieeffizient konzipiert. Weitere Beispiele sind die elektrifizierten Logistikfahrzeuge, die Abwärmenutzung in der Lackiererei und begrünte Dachflächen.

Der Komplex setzt sich aus Karosseriebau, Lackiererei, einem Werk für die Fertigung von Elektromotoren und Komponenten, die Fahrzeugmontage sowie die 900 Meter lange verbindende Fördertechnik zusammen. Die Geschossfläche der Gebäude summiert sich auf 170 000 Quadratmeter. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Produktion des Porsche Taycan.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Produktion des Porsche Taycan.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche